
 

高知市立横浜中学校 

学校便り ２０２１年度 Ｎｏ．３ 

２０２１．６．１（火） 

学校教育目標 

聴きあい・学びあい・支えあう 

笑顔と感動のある学校 

 

第 32回体育大会、感動体験ありがとうございました。 
総合優勝…赤組  フラフ賞…組  応援賞…青組 
すべての競技に「一生懸命」に取り組んだ姿がとても心に残っ

ています。競技中、接触から転倒する場面が何度かありました。

しかし、その後、痛みをこらえながらゴールまで完走する姿、そ
して、拍手と「がんばれ」と声援を送る子どもたちを見たときに、
胸が熱くなりました。１年生は色別では学級が解体されていまし

たが、学級対抗となった「大縄跳び」は息を合わせて、協力する

姿に「ほっこり」しました。 

 

応援団長からの感謝の言葉 

【赤組応援団長 ３年１組 近藤優多さん】 

  今年の体育大会は、今までの行事の中で一番短く感じました。すごく苦

労した応援練習も思い返してみれば、すごくいい思い出です。心に残った

ことは、100m走です。総合練習後の練習でみんなに「赤組は全員で 109

人いるから前の人を追い抜けば、点数が上がるから頑張ってほしい」と言

いました。100m走を終えた後に得点を見ると、1番になっていたので、

その時点で涙が出るくらい感激しました。赤組のみんな！最高の思い出を

ありがとう！本当にお疲れ様でした。 

【白組応援団長 ３年２組 山﨑朱祐さん】 

  １年生は２年生になったとき、もう少し話を静かに聞いてください。２

年生は最上級生での体育大会は、全員で後輩を引っ張ってください。応援

リーダーになった人は、同じ色のみんなで団結して、頑張ってください。

総合優勝はできませんでした。しかし、最後にはみんなが協力してくれて、

感謝しています。ありがとうございました。 

【青組応援団長 ３年３組 南部洋一郎さん】 

  みなさん、体育大会お疲れ様でした。最初はどうなるか不安の気持ちで

いっぱいでした。しかし、どの色も完成度が高く、本当に思い出に残る応

援、体育大会となりました。最後はみんなの力で「応援賞」をとることが

できて本当に一生に残る思い出となりました！本当にありがとうございま

した。 

 

応援フラフの講評 校長 梶原将一 

  どのフラフも、出来映えが良く、丁寧に仕上がっており、審査が難しか

ったと思います。 

  赤組はライオンの雄と雌が向かい合い、真ん中に言葉を配置して、シン

メトリーの構図になっています。ライオンが吠えている絵からは緊張感が

伝わります。背景の赤色に白のオーラがよく映え、緊張感と意気込みが表

現されています。 

  白組は真白な「無の世界」とこれから戦いに向かおうと構えている人物

の「闘志」の静と動の対比を感じ、引き付けられます。人物がリアルに描

かれているので、息遣いや髪の毛や袖の動きからは、その時の風までが伝

わってくるようです。 

  青組は、海のイメージで、イルカを中心に小魚たちが飛び跳ねている構

図になっていました。水色と青色にクリーム色を部分的に使い、対照の配

色を使うことで青のイメージをより美しく見せ、白色の部分がさわやかな

印象を与えています。 

第７５回高知地区中学校総合体育大会が開幕します。 

 今年度も「無観客」「健康状況の申請書提出」等、制限のある中
での大会となります。生徒の皆さんには、そんな中でも、工夫し
ながら、ベストを尽くしてほしいと思います。期待しています。 
※詳細は５月 27 日付文書を 

 ご覧ください。 

2，3年生 1学期評価単元テスト 5月 31日～6月 4日 
１日１教科ずつ国・社・数・理・英の順で実施中です。 
※詳細は５月 18 日付の文書をご覧ください。 

 

５月 31日（月）から教育実習がスタートしました。 
藤原ゆうか先生（英語）～６月 18 日（金） 

藤井桜子先生（養護教諭）～６月 25日（金） 

２人とも横浜中出身です。よろしくお願いします。 

 

学校静音化計画中＝新型コロナウイルス感染予防 
 体育大会が終わり、落ち着いた学校生活を送ることを目指し

て、静音化計画を５月 24 日から実施しています。また同時に、 
新型コロナウイルス感染拡大が心配される中、休み時間の過ご

し方において、廊下を走らない、大声を出さないことを徹底し
ます。横浜中が推している 1つに「無言清掃」があります。そ

れぞれ意味のある取り組みです。やるからにはみんなで取り組

み、意識の高まりや効果を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南海中学校紫雲丸追悼式典に参加 
生徒会文化委員長 鎌倉充生さん３年 
 今回、紫雲丸追悼式典に参列して、この事故がどのような事故だった

のかを調べました。修学旅行中の南海中 28 名を含む 168 名が亡くなりま

した。この事故から 66 年がたった今でも亡くなられた方の同級生の方は

鮮明に覚えているそうです。この事故を教訓にして、水難事故防止に取

り組んでいくことが必要だと思います。 

生徒会安全・防災委員長 中越萌夏さん２年 
 私は紫雲丸追悼式典に参加して、あらためて命の大切さとその命を失

った時の悲しみを強く感じました。 

 
すぐーる（家庭連絡システム）の利用について 
学校からの緊急案内は【すぐーる】とホームページを活用し

ています。【すぐーる】の登録・設定をお願いします。アカウ

ントを忘れた方は、学校に連絡をください。また、【すぐーる】

でアンケートも活用しています。 
※お子様の欠席の連絡については、【すぐーる】を使用してい
ません。体調や様子を直接お伺いしたいと思いますので、ご

理解のほどよろしくお願いいたします。 
 

事務室からのお知らせ 

①６月分給食費口座引落し 
全学年最大喫食数（２２食） ６，１６０円 

②教材費口座引落し 

詳細は本日配布いたしました【給食費・教材費等の引き落し 
について】の文書をご確認ください。 

【引落し日】６月１６日（水） 
 

表彰 おめでとうございます！ 

高知県ソフトテニス連盟中学盾大会 男子団体 B トーナメント 第２位 

 

 き り と り  

横浜中学校便り 2021年度 №３ 返信     （  ）年（  ）組 生徒氏名（              ） 

 

気持ちの高まりを抑制 

心の平静 

心の安定･行動の安定 

思いやりのある行動 

相互の信頼関係 

静謐
せいひつ

な学校環境 
せいひつ 

「静かでおだやか」の

厳格な表現 

 


